



# まつかぜ

令和5年12月5日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 様々な活動～知・徳・体のバランスの良い成長をめざして～

いよいよ師走です。朝の冷え込みも厳しくなってきました。学校でも暖房器具の使用を始めました。そんな中でも、毎朝元気に挨拶してくれる子どもたち、まだまだ半袖姿で元気な子どもたちを見ていると、寒さが吹き飛んでしまうような気持ちになります。

さて、11月には様々な教育活動を行ってきました。校外学習や体験活動を取り入れた学習活動はもちろんのこと、心を育てるための道徳授業の充実や教育相談の実施、体育の充実や持久走記録会等の実施などです。特に11月は、子どもたちが安心して学校で過ごすことができるようにと、担任との教育相談を行い、心の充実に力を入れてきました。子どもたちのアンケートをもとにして、子どもたちの悩みや困っていることなどを聴き、子どもたちの気持ちを受け止めたり、解決できることは解消できるように励ましたりと、一人一人に寄り添った相談を実施することができました。そのせいか、子どもたちの心や考え方、精神力などが大きく成長しているように感じます。しかし、まだまだ相談できないような悩みを抱える子どもたちはいると思います。私たち教職員としては、日頃からの子どもたち一人一人の様子を見ながら、子どもたちの表情や行動、言動を敏感に感じて、一人一人がいきいきと学校生活を送ることができるよう、精一杯努力をしていきます。保護者の皆様におかれましても、気になることがありましたら、ぜひご連絡・ご相談ください。



11月中旬頃からインフルエンザが流行しています。感染状況を確認しながら、学校教育活動の充実を図ってまいりますので、引き続き、感染防止へご協力をよろしくお願いいたします。

## ありがとう集会 11月24日(金)

本校は、たくさんの地域のボランティアの皆さんに支えられている学校です。11月24日(金)に、日頃の感謝の気持ちを込めて、児童会主催による「ありがとう集会」をオンラインで行いました。本来であれば、本校の子どもたちに関わってくださっているすべてのボランティアの皆様をお呼びしたかったのですが、その代表の方々をお呼びしての集会となりました。児童代表の子どもたちがお礼の手紙を読んでお渡ししたり、ボランティアの方々をスライドで紹介しながら学校に関するクイズなどを行ったりしました。



お招きできなかった、たくさんの地域の皆様、ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。後日、子どもたちからのプレゼントを届けさせていただきます。今後とも児童の学校生活をお支えくださいますようお願いいたします。

### 歯磨き指導(1・3年生) 11月30日(木)

1・3年生を対象に歯の健康教室を実施しました。歯の健康教室は、子どもたちが一生使う「歯」を自分で守ることができるように、毎年の計画に位置づけて実施している活動です。



### 持久走記録会(3年生) 12月1日(金)

延期していた3年生の持久走記録会を、12月1日に実施しました。3年生は800mを走りました。



### お弁当の日 11月21日(火)

子どもたちは、お家の方が作ってくれるお弁当が大好きです。登校の時から、わくわくしている表情をしていました。子どもたちのおいしい笑顔が印象的なお弁当の日になりました。



### 教育相談 10月30日~11月28日

10月30日から11月28日にかけて、6回の教育相談を実施しました。一人一人としっかり向き合いながら、アンケートをもとに面談を行いました。



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい



ぜひ、  
ご覧ください。  
ホームページ、



### さくら市小学校駅伝競走大会 11月29日(水)

さくらスタジアムを会場に駅伝大会が開催されました。この大会は、1チーム8人でたすきをつなぎます。今年は、各クラスごとのチーム編成で行う大会で、本校からは5年生3チーム、6年生3チームの合計6チームが出場しました。5年生はもちろん初めての大会になりますが、6年生にとっては、最後の学校代表としての大会になります。レース中、目の前を走り抜ける姿を見ながら、一生懸命に走る姿に感動して涙があふれそうになりました。子どもたちの頑張る姿っていいものですね。子どもたちも、全力で走り、終わったときには満足そうな笑顔を見せていました。

